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COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 
SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

 Verbale N°66 del 06-06-2014  

Da inviare a:

Sindaco

 Presidente del Consiglio

 Segretario Generale

 Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

Audizione Assessore S. Grimaudo  e 
Responsabile Ufficio Pubblica Istruzione Sig.ra 
E. Buccoleri su “Stipula convenzione Consip tra 
il Comune di Alcamo e le scuole di competenza 
comunale. 
 

 
                                                                                     Presente   Assente   Entrata     Uscita     Entrata      Uscita 

Presidente Vario Marianna SI 09,00 10.05    

V. Presidente Di Bona Lorena SI 09,30 10,05    

Componente Stabile Giuseppe   SI     

Componente Calvaruso Alessandro  SI 09,00 10.05    

Componente Dara Sebastiano       SI 09,00 09,45    

 
Componente 
 

 
Rimi Francesco 
 

     SI 09,00 10,05    

 
Componente 
 

 
Pirrone Rosario Dario 
 

 SI     

 

 

    L’anno Duemilaquattordici (2014) il giorno 06 del mese di Giugno alle ore 09,00,  

presso la sala di Presidenza del Consiglio, sita al piano terra del Palazzo di Città, si 

riunisce la II^ Commissione Consiliare. 

              Alla predetta ora sono presenti i Consiglieri Vario Marianna,  Dara Sebastiano, 

Rimi Francesco e Calvaruso Alessandro e con funzione di Segretario, l’Istruttore 

Amministrativo Dott. Casale Alessandro. 

             Alle ore 09,20 entra in aula l’Assessore S. Grimaudo. 

             Alle ore 09,30 entra in aula la Sig.ra E. Buccoleri. 

             Alle ore 09,30 entra in aula il Consigliere Di Bona 

              Pertanto, verificata la regolarità del numero legale, il Presidente Vario apre la 

seduta e si passa alla trattazione dell’argomento all’ordine del giorno. 



              Prende, quindi, la parola l’Assessore Grimaudo che ad inizio di seduta informa 

la Commissione di un incontro congiunto avuto di recente con l’Assessore Cusumano e 

alla presenza dei Consiglieri Vario e Trovato, rispettivamente Presidenti della Seconda 

Commissione Consiliare e della Prima Commissione Consiliare, circa le necessità 

emerse a proposito degli interventi di manutenzione straordinaria da effettuare presso 

gli edifici scolastici alcamesi. 

               Da tale incontro sono emerse alcune problematiche inerenti la manutenzione 

degli stessi e la conseguente necessità di una razionalizzazione delle spese dei vari 

istituti scolastici presenti nel territorio locale. 

                A tal fine prende, altresì, la parola la Sig.ra Buccoleri, Responsabile Ufficio 

Pubblica Istruzione, che porta in visione alla Commissione un prospetto riepilogativo 

relativo all’esercizio finanziario 2012 relativo alla dotazione ordinaria e per acquisti vari e 

per il pagamento delle bollette relative alle utenze di luce, telefono, gas, gasolio etc. per 

ogni singolo istituto. 

              Si significa che le spese per tali utenze incidono per il 57% delle spese 

complessive relative al budget assegnato. 

               Dagli incontri avuti e dall’analisi del carteggio portato in visione emerge che al 

fine di un significativo risparmio energetico sarebbe opportuno che gli istituti de quo si 

dotassero di pannelli solari anche in considerazione delle continue richieste di aumento 

delle risorse da parte dei dirigenti scolastici, specie i meno virtuosi, che sovente battono 

cassa per far fronte alle diverse esigenze che ciclicamente si presentano. 

               Segnatamente il dirigente della scuola materna “Collodi” ritiene necessario lo 

spegnimento delle luci durante la notte per il contenimento delle spese energetiche anche 

se, come si ricorderà, la scuola in questione ha subito diversi atti vandalici durante lo 

scorso anno. 

                Lo spegnimento sarebbe possibile in quanto in seguito al verificarsi di simili 

accadimenti l’istituto è stato dotato di telecamere di videosorveglianza sempre che, però, 

le stesse siano a raggi infrarossi, la qual cosa, al momento, non è dato di sapere. 

                Tale esigenza è avvertita anche per la “Navarra” mentre altri istituti non 

presentano particolari problematiche al riguardo. 

                 Prende a tal punto la parola il Consigliere Calvaruso che chiede quali siano le 

competenze del Comune e quali quelle scolastiche in ordine alle spese in trattazione onde 

avere contezza di tutte le spese a carico dell’Amministrazione Comunale. 

               Viene precisato, al riguardo, che al Comune spetta la manutenzione straordinaria 



mentre alle scuole spetta la manutenzione ordinaria. 

               A tal fine la Commissione chiede di avere copia dei bilanci consuntivi degli ultimi 

tre anni relativi alle spese sostenute per ogni dirigente scolastico a seguito di erogazione 

del contributo annuale (dotazione finanziaria). 

              Alle ore 09,45 il Consigliere Dara lascia l’aula. 

               Riprende la parola la Sig.ra Buccoleri che specifica che il budget annuo per ogni 

singola classe ammonta a Euro 1.100,00 ma sarebbe opportuno che tale stanziamento 

venisse aumentato. 

               Ad ogni buon conto si ritiene necessario invitare i dirigenti ad ammodernare le 

strutture scolastiche di propria competenza al fine di ridurre i consumi vista la situazione 

congiunturale  economica negativa in atto che causa una considerevole penuria di risorse 

finanziarie. 

                Alle ore 10,05 il Presidente Vario congeda le intervenute, non prima di averle 

ringraziate per l’apporto fornito ai lavori della Commissione, e chiude la seduta. 

 

 

                      Il Presidente                                                                       Il Segretario 

                                        Istruttore Amministrativo 

                    Vario Marianna                       Dott. Casale Alessandro 

 

                 

 


